



**Instituto Electoral de Michoacán**  
*Unidad de Acceso a la Información y*  
*Comunicación Social* [www.iem.org.mx](http://www.iem.org.mx) Tels. 322-1400

**Boletín Informativo No. 107/2007**

**Morelia, Michoacán; 15 de octubre de 2007.**

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) es un organismo que le pertenece a la sociedad, de ahí que las propuestas que provengan de ella siempre serán recibidas y puestas en práctica si con ellas se beneficia el estado, la democracia y la calidad de vida de la población, dijo María de los Ángeles Llanderal Zaragoza.

La presidenta del IEM y los consejeros Lourdes Becerra Pérez y Luis Sigfrido Gómez Campos señalaron que les interesa escuchar todas las opiniones y propuestas que, en materia electoral y de participación, se generen en la sociedad para que, de manera conjunta, este proceso se organice y realice de manera plenamente transparente y el irrestricto apego a la legalidad.

Lo anterior durante una reunión con integrantes de la agrupación "Propuesta Ciudadana", misma que tuvo lugar en el Instituto Electoral de Michoacán. Durante este acercamiento, Lourdes Becerra Pérez destacó que establecer lazos con las agrupaciones civiles es de suma importancia para el Instituto ya que fortalece el trabajo del IEM en beneficio de la misma ciudadanía.

Por su parte, Luis Sigfrido Gómez Campos indicó que cualquier iniciativa para promover la cultura cívica es muy loable y que lo que el órgano electoral pretende es fomentar la participación ciudadana y el debate de ideas que fortalezcan la práctica de la democracia.

Llanderal Zaragoza felicitó al grupo por el interés que muestran en el ejercicio de la democracia en beneficio del estado y los exhortó a hacer extensivo ese interés al resto de la sociedad en trabajo conjunto con el Instituto Electoral de Michoacán.

Para ello, la presidenta del IEM propuso reuniones continuas con este grupo a fin de conocer las aportaciones que se puedan hacer para fomentar la cultura cívica y evaluar los avances que se tengan.

Los integrantes de la agrupación "Propuesta Ciudadana" que acudieron a la reunión fueron Eréndira González Cano, Daniel Cervantes Rodríguez y Carlos González Martínez, quienes entregaron un decálogo de cómo la gente debe interpretar una encuesta; propuestas para la elaboración de un debate entre candidatos a la gubernatura y un listado de la gente que integra este grupo.

Finalmente los consejeros celebraron el acercamiento de los integrantes de esta agrupación, entre los cuales hay conocedores de la materia electoral y de medios de comunicación.